
Chers amis pourprettes et pourprets, 
 
Ca y est c'est reparti, après huit mois sans concert, deux prestations coup sur coup. 
Merci de votre participation et du cœur que vous avez mis à l'ouvrage.  
Nous n'avons pas perdu cette marque de fabrique qui est la nôtre et qui ravit notre public. 
Et un grand bravo à Tobias et à Christophe: pour une première ce fut une réussite. 
L'appréhension était légitime, mais personnellement je n'ai jamais eu le moindre doute à ce sujet.  
Quand il y a du travail et du talent, cela ne peut que fonctionner. 
Nous devons maintenant confirmer lors de nos concerts d'été. 
Une information: les collectivités publiques se désengagent. L'équilibre financier passera donc 
par un nombre de spectateurs important. Alors n'hésitez pas à rameuter familles et amis. 
 
Notre moment convivial de la rentrée se déroulera dimanche 2 septembre en un lieu à préciser. 
Nous en profiterons pour lever notre verre à ma nouvelle vie qui commence. 
 
La commission prospective a poursuivi ses travaux efficacement sous la houlette de Sophie S et Françoise R. 
Du bon travail, utile pour notre avenir. 
Le groupe en charge des échanges et voyages, animé par Pierre, a également avancé. Il pourra présenter ses 
propositions au CA à la rentrée. Je vous livre une petite indiscrétion: il se peut que le rassemblement d'Oakland  
se délocalise à Copenhague au printemps 2020 (vous savez le pays des sirènes…). J'aurai confirmation dans les prochaines semaines. 
Si tel devait être le cas, il est alors fort probable que nous étudions la possibilité de nous y rendre en délégation la plus importante possible. 
Et nous essayerons de vous réserver d'autres surprises. 
Pour cela, il faut des rentrées financières, donc faire des concerts et continuer à travailler en conséquence. 
Les répétitions avec Tobias et Christophe, le travail avec Cathy, les répétitions de pupitres nous y aident et nous ont fait progresser. 
Continuons dans cette voie. 
S'engager avec Pourpre Noire c'est s'engager à de l'assiduité et à du travail, conditions indispensables de la réussite. 
Nous devrions avoir de nouvelles recrues (et retours) à la rentrée. 
Cet engagement sera expliqué aux nouveaux et selon une décision du dernier CA, une période probatoire de 4 mois sera appliquée, 
à l'issue de laquelle un bilan sera fait. 
Pour les membres actuels de PN, merci de veiller à rester dans ce même état d'esprit. 
 
Notre VIII° fête du gospel approche avec déjà plus de 110 inscrits, dont une belle délégation du TGGG et de Bella Quirze Band. 
Les retardataires de PN sont priés de faire diligence pour s'inscrire. 
Petite info sur BQB: je leur ai proposé une nouvelle rencontre en février 2019 au cours de laquelle nous ferons une sortie raquettes en nocturne suivie  
d'une soirée typique montagne (fondue, raclette, tartiflette...génépy…). Ils sont enchantés et touchés de cette proposition. 
Miquel Angel, le président, consulte ses troupes rapidement et nous en parlerons début juillet lors de mon séjour là-bas. 
 
Enfin, deux autres news: 
- il faut, dès à présent, penser à notre 10° anniversaire: Sophie L, Geneviève et Sylvie animeront un groupe de réflexion.  
Celles et ceux que cela intéresse sont priés de se faire connaître auprès d'elles; 
- Mireille C a accepté d'être aux côtés de Séverine pour notre page Facebook, seule depuis le départ de Lucie. Merci à elle. 
 
Bonne vacances à toutes et tous. 
Je m'en vais jusqu'à Boscodon; je confie donc les clés de la maison au Vice-Président Denis. 
Bises et amitiés. 
 
 
THE 
Président. 

 


